

TOPICS

つくみん公園がリフレッシュ！



1月18日から改修工事のため遊具の利用ができなくなっていたつくみん公園が、3月27日、リフレッシュして利用が再開されました。

今回の工事で、遊具の色の塗り直しや、熱中症対策を兼ねたミスト装置の設置等が行われました。

武速神社(八戸大村)イロハモミジの案内板と誘導標を設置しました。



5月この時期になると、市域でも草木が芽吹き、山々が若草色に染まるなど、一年でもっとも美しい季節を迎えます。

先月号でもお知らせしましたが、武速神社参道に生育するイロハモミジが市指定天然記念物に指定されたことから、生涯学習課では、4月18日、大村地区出身の方々に協力いただき案内板と誘導標を設置しました。

この案内板には、八戸地区の歴史や巨樹としてのイロハモミジの魅力を紹介しています。現在、このイロハモミジは、新緑の美しさで春の見ごろを迎えていました。また秋、11月下旬からは紅葉し、モミジ本来の美しさを見せてくれます。

イロハモミジのなかでもその大きさは屈指のものといわれているこの樹、一度出かけてみてください。



県下最速！新型コロナワクチンの接種券発送



津久見市では、県下でもっとも早い4月9日に、第1便となる75歳以上の方等へ新型コロナワクチンの接種券を発送しました。

(写真は介護老人保健施設つくみかんでの配布の様子)

一般国道217号平岩松崎バイパス（第1期工区）及び市道道篭合ノ元線開通



3月27日、松崎交差点と徳浦交差点を結ぶ新国道・市道バイパスの開通式が行われました。

来賓の方々によるテープカットの後、パトカーの先導で新しい道路の通り初めが行われ、開通をお祝いされました。

徳永ゆうきコンサート with 山下靖喬



3月28日、津久見観劇会事業「徳永ゆうきコンサートwith山下靖喬」が市民会館で開催されました。本公演は新型コロナウイルス感染症の影響により延期となっていましたが、このたび約1年越しに念願の開催となりました。

徳永さんの伸びやかでこぶしの効いた歌声と、山下さんの迫力ある津軽三味線の演奏に、会場からはたくさんの拍手が送られました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

3年間、ありがとうございました!! 吉谷地 裕さん

令和2年度社会教育功労者表彰 (文部科学大臣表彰)



社会教育功労者表彰は、多年にわたり社会教育の振興に功労のあった方等に対して、その功績をたたえ文部科学大臣が表彰するもので、表彰式が2月26日に行われ、日本ボーイスカウト大分県連盟理事の宮崎勝浩さんが受賞しました。4月12日に市役所を訪れ、川野市長に受賞の報告を行いました。



平成30年4月から、津久見市観光DMO推進コーディネーター、津久見市観光協会事務局長として、多岐にわたり津久見市の観光振興に尽力していました。吉谷地 裕氏が令和3年3月をもって、退任されました。

退任にあたり、ご本人からメッセージをいただきました。3年間、ありがとうございました。

たくさんのお祝いを込めて

「平成30年4月から令和3年3月まで、津久見市観光DMOコーディネーターと津久見市観光協会職員として津久見市に住まわせていただきました。この間、新型コロナ感染拡大をはじめ様々な出来事が起こりましたが、地元企業、各団体、行政のみなさまと一緒に、たくさんのチャレンジをしてきました。その裏側で、朝から晩まで熱い議論を交わし、くたくたになりながら、それでも楽しむことは忘れずにいられた気がしています。わずか3年間でしたが、第一子が生まれ、慣れない子育てを温かく支えていただいたことも含めて、津久見は、私のかけがえのない大切なふるさとになりました。立場が変わりますが、みなさまとまたお会いできる日を楽しみにしております。ありがとうございました。」

公益財団法人日本交通公社 吉谷地 裕

100歳のお祝い 鶴崎 通有さん (大正10年4月10日生まれ)



鶴崎通有さんが100歳の誕生日を迎えられました。戦地から戻ってきてからは80代までみかん作りなどの果樹園をしていたという鶴崎さん。100歳を迎えた今もお元気でとても笑顔が素敵な方でした。これからも変わらずお元気で過ごされることをお祈りしています。



3月27日、津久見市民図書館で図書館ボランティア「たんぽぽ」による「特別おはなし会」が開催されました。オリジナル紙芝居「流れ星のかけら アジロンのぼうけん」をお披露目しました。